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L’Éden de Satan n° 129 
Arroser les pensées-semences dans votre pensée 1er partie 

Le 1er octobre 2023 
Brian Kocourek, pasteur 

Inclinons la tête en prière. Père gracieux, nous sommes tellement reconnaissants d’être ici aujourd’hui. Et Seigneur, 
nous Te demandons simplement d’être avec nous et de nous aider, Seigneur, à prendre ce virage. Au Nom de Jésus, 
nous prions. Amen.  

C’est arroser la semence. Des pensées qui sont dans votre le siège de votre pensée. Maintenant, nous prêchons depuis 
environ six semaines sur des citations de Frère Branham disant que la Parole est la semence. 

Mais ce que je veux faire, c’est changer un peu de cap au cours des six prochaines semaines et nous allons vraiment avoir 
une étude approfondie sur la façon dont nous pouvons affecter la semence qui est en nous.  

Et donc, inclinons la tête une fois de plus dans la prière. 

Prions, cher Père miséricordieux et affectueux, Tu nous as donné un principe auquel réfléchir en ces derniers jours, 
dont même Ton Fils Jésus, notre Frère, nous a parlé quand Il a dit : « C’est de l’abondance du cœur que la bouche parle ». Et 
Tu as aussi dit dans Ta Parole : « L’homme est tel qu’il pense dans son cœur. » Par conséquent, nous réalisons Père, cela parle 
de tous les hommes. Et nous savons que nous sommes le produit de ce que nous semons dans nos pensées, et nous 
croyons que la raison pour laquelle Tu es descendu en cette heure, c’est afin de changer nos pensées et de renouveler 
nos pensées afin que nous puissions recevoir une transformation corporelle.  

Car Tu nous as dit dans Ta Parole que « nous sommes transformés par le renouvellement de nos pensées ». C’est pourquoi, Père, 
nous nous approchons de Ta Parole avec révérence ce matin alors que nous cherchons à changer notre propre pensée, 
et nous demandons que la pensée qui était en Jésus-Christ vienne en nous.  
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C’est notre désir ce matin, cher Père, et avec ces pensées à l’esprit, nous demandons gracieusement à Ta puissance 
transformatrice de nous toucher dans le siège de nos pensées afin que nos cœurs puissent se régénérer par Ta Vie, car 
nous le demandons au Nom de Jésus, Amen. 

Maintenant, nous nous sommes concentrés sur la pensée de Frère Branham selon laquelle la semence est la Parole de 
Dieu. Nous sommes entrés dans les paraboles du Nouveau Testament où Jésus a expliqué que la semence que le Fils de 
l’Homme a semée, c’est la Parole de Dieu.  

Maintenant, ce matin, j’aimerais revoir plusieurs paragraphes de « La Parole parlée est la semence originelle » parce que 
non seulement Frère Branham nous parle de la Parole de Dieu en tant que Semence, mais il exprime aussi que la semence 
doit être arrosée si elle doit produire ou manifester la vie qui est en elle.  

Je tiens à le répéter une fois de plus. Nous allons réexaminer certaines pensées que Frère Branham nous a données. 
Parce qu’il parle non seulement de la Parole de Dieu comme étant une semence, mais aussi de la façon d’exprimer cette 
semence qui se trouve en nous. Vous savez, parce que vous pourriez avoir la semence en vous et si elle n’est pas arrosée 
par l’Esprit, elle est inactive. Tout comme les semences que David [Joseph] avait, étaient inactives de très nombreuses 
années, 2000 ans. Et puis ils en ont planté. Ils ont dit : cela fait encore germer les semences. 

Donc, ce matin, nous allons examiner le processus d’arrosage afin de montrer comment l’arrosage de la semence est 
nécessaire pour donner vie à la semence, ou plutôt pour amener la vie dans la semence à se manifester.  

La Parole parlée est la Semence originelle 1 18.03.62 pp 71 Or voici ce que signifie cette parabole : La semence, c’est la 
parole de Dieu. La Semence de la Vie, qu’est-ce que c’est ? La Parole de Dieu. Par conséquent, pour avoir la Vie, vous 
ne pouvez pas passer par un credo, vous ne pouvez pas passer par une dénomination, vous devez revenir à la 
Parole, là, la Semence de la Vie. Très bien. Sa Parole est Sa Semence, et Son Esprit est l’Eau.  
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Maintenant on en revient à Jean 3.14, c’est là qu’on retrouve ça, voyez-vous. V oyez ? L’Esprit est l’Eau. Maintenant regardez, 
Jean 3.14. Nous comprenons ce que ça veut dire. Si vous voulez le lire. « Et comme Moïse éleva le serpent d’airain dans le désert, il 
faut de même que le Fils de l’homme soit élevé, Voyez ?  

Maintenant, si Moïse a élevé le serpent d’airain, c’est dans le même but que Christ a été élevé. Alors, qu’en est-il ? Moïse a élevé le 
serpent d’airain afin que le peuple, qui périssait, puisse avoir de l’eau pour vivre. Regardez, Jésus... Ô Dieu ! Jésus est la Parole 
de Dieu. Maintenant, on va enfoncer le clou, cet après-midi, voyez-vous, on va prouver ça. 

72 Jésus est la Parole de Dieu. Et Il a été percé, pour que la Vie, – la Vie qui est à l’intérieur de la Semence, – pour que cette Vie qui 
est Esprit, pour que l’Eau, en se répandant, que l’Esprit, en se répandant sur la Semence de Dieu, produise la Vie de la 
Semence. Et si cela produit autre chose, c’est qu’il y a là une semence d’une autre espèce.  

C’est ce que je veux que vous remarquiez. Nous allons en parler un peu.  

Amen. Vous comprenez ? Si l’Esprit de Dieu vient arroser la Semence, si c’est bien la Semence qu’Il arrose, cela produira la Vie de 
la Semence. Est-ce clair ? Produira la Vie de la Semence, car c’est pour ça qu’Il a été donné. 

73 Je crois que la Bible est la Parole, toute la Vérité. Et Jésus est la Parole manifestée. Lui et Sa Parole sont une seule et même 
chose. Qu’est-ce qu’Il était ? Maintenant regardez. Il était cette Semence. Il faut que je retienne quelque chose, pour pouvoir 
l’incorporer ce soir, voyez-vous. Ce n’est pas facile. Il était cette Semence qu’Ève aurait dû produire. Vous saisissez ? Il était 
cette Semence qu’Ève devait produire. Mais elle L’a hybridée, en étant incrédule à l’égard de la Parole de Dieu.     

Autrement dit, comme je l’ai mentionné la semaine dernière, tout d’abord, elle a entendu le serpent citer les Écritures, 
mais il était en dehors [de la Parole]. Autrement dit, il a mal cité les Écritures. Et elle a préféré cela à ce que son mari 
lui avait dit parce que Dieu ne lui avait jamais dit quoi que ce soit. Dieu a dit [à Adam] avant qu’elle ne soit créée. Alors, 
elle a cité un autre homme au lieu de son mari, et c’est là que les semences ont commencé. D’accord, c'est là que la vie 
commence. C’est là que cela a mené à l’acte.  
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Donc, Il était cette Semence. Et le seul moyen par lequel la Vie puisse exister, pour qu’il y ait reproduction de la Vie, la Vie devait 
venir à travers cette Semence. Et cette Semence devait mourir, pour pouvoir répandre la Vie. Oh ! Vous le voyez, 
n’est-ce pas ? Voilà pourquoi l’Eau a été donnée : pour arroser la Semence. 

Maintenant, nous savons que la Parole de Dieu est une semence. Nous prêchons à ce sujet depuis six semaines 
maintenant. 

En effet, l’apôtre Pierre nous dit que la Parole de Dieu est une semence incorruptible. Et si la Parole de Dieu est une 
semence incorruptible, alors qu’est-ce qu’une semence corruptible ? Quelqu’un peut-il me dire quelle est la semence 
corruptible ? Allez, vous savez tous, la mauvaise parole. Venant de qui ? Ne venant pas de Dieu, venant de l’homme, 
n’est-ce pas ? Vous dites : « Semence corruptible ? » 

Oui, c’est ce que Pierre a dit dans 1 Pierre 1.23. Il a dit qu’il y a une semence incorruptible et une semence 
corruptible. Mais il dit : La semence incorruptible est la parole de Dieu qui vit et demeure pour toujours. 

1 Pierre 1.23 Étant nés de nouveau, non d’une semence corruptible, non d’un credo d’homme. Vous le voyez ? Vous 
voyez pourquoi Frère Branham tapait tout le temps sur les credo. Non de la doctrine d’un homme, non pas de 
l’enseignement organisationnel d’une église mais d’une incorruptible, par la parole de Dieu, qui vit et qui demeure pour 
toujours. Donc, selon la Parole de Dieu, il y a une semence corruptible et une semence incorruptible, et la différence est 
dans la Vie. 

Vous voyez, Ève avait une semence corruptible du serpent, et elle avait une semence incorruptible de son mari, alors 
qu’elle a choisi la semence corruptible du serpent plutôt que celle de son mari. Cela a produit la vie de Caïn. 

On vit et on demeure pour toujours, c’est donc une vie éternelle qui se trouve dans cette semence. Par conséquent, 
l’autre vie devrait être autre qu’incorruptible et éternelle. 
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De son sermon : Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement 18.07.62 P:42 frère Branham 
dit : «  Je crois que cette Bible, cette Parole ici même, la Bible, c’est Dieu sous forme imprimée. Et je crois que la Bible est une Semence. 
Ces mots sont des Semences. Jésus a dit qu’un semeur est allé semer des semences. C’est ça. La Parole de Dieu est une Semence. 
Jésus a dit qu’Elle l’était. Alors, si c’est Dieu sous forme imprimée, et que vous La recevez dans votre cœur, et qu’ensuite le 
Saint-Esprit arrose cette Semence-là, Elle produit ce qui est promis. 

C’est vraiment formidable parce que c’est Dieu qui œuvre en vous, de vouloir et ensuite de faire.  

(Puis frère Branham dit…) Toute espèce de semence que vous semez produira ce genre de récolte. Tout à fait exact. 
Nous avons semé lors de ce grand réveil en cours beaucoup de semences intellectuelles. Nous avons eu une récolte 
intellectuelle. C’est exact. Si nous avions semé la Semence de l’Evangile, nous aurions eu la récolte de l’Evangile. 
Il nous faut retourner aux principes, aux enseignements de la Bible, revenir à la Bible, revenir au Saint-Esprit sur base de la Parole de 
Dieu, qui fait vivre la Parole de Dieu. C’est exactement ce que c’était.  

Hier, j’ai reçu l’appel d’un pasteur qui a entendu un autre pasteur parler d’un sermon que j’ai prêché il y a des années 
et que j’ai intitulé « Le jardin de votre pensée ». Et j’ai pensé : vous savez que ce sermon correspond si bien à ce que 
Frère Branham dit ici, et je sais que cela fait de très nombreuses années que j’ai prêché ce sermon, mais je crois que le 
Saint-Esprit veut que je ramène ces mêmes points. 

Donc, je vais en parler, pendant les deux prochaines semaines, du jardin dans votre pensée, parce que c’est très 
important. C’est quelque chose que j’ai prêché, il y a peut-être 10 ou 20 ans. Il est très, très important pour nous de 
comprendre que tout ce qui est dans votre pensée est une semence. Maintenant, tout ce que vous avez à faire, c’est de 
l’arroser et cela devient une réalité pour vous. Si vous ne l’arrosez pas, alors elle meurt. 

En fait, c’est la meilleure façon d’apprendre, l’apprentissage par cœur, qui est de l’enseigner encore et encore jusqu’à 
ce que ces principes deviennent tellement enracinés dans notre pensée que nous ne pouvons tout simplement pas les 
oublier.  
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Nous examinerons donc à nouveau les principes que nous vous avons établis concernant l’arrosage des semences qui se 
trouvent dans nos pensées. Parce que les semences que nous plantons dans nos cœurs et dans nos pensées ont de la vie 
en elles, et il suffit de les arroser pour les manifester. Et nous savons que chaque semence que nous plantons dans notre 
pensée et dans notre cœur se manifestera si nous l’arrosons. 

Il y a beaucoup de gens adeptes de la pensée positive, ce genre de choses. Eh bien, ils ont là un principe, qu’ils utilisent 
et c’est que les semences dans votre pensée sont là, et si vous les arrosez, cela va produire.  

Et puisque nous étudions la semence originelle est la parole et que nous découvrons que Frère Branham parle de la 
Parole de Dieu étant une semence qui doit être arrosée pour qu’elle prenne vie et manifeste la Parole de Dieu dans 
notre vie. Par conséquent, il nous expose la loi de la reproduction selon laquelle, quelle que soit la semence qui 
est plantée, la vie qui est dans cette semence ne peut pas apparaître dans une manifestation de la même nature que la 
semence qui est plantée jusqu’à ce qu'elle soit arrosée. 

Par conséquent, je vais poser la question : « Combien d’entre vous ici planteraient des graines de pastèque, mais en réalité, vous 
en attendez des pamplemousses ? » Personne. Je vous mets au défi. Personne. 

Aucun ? Je suis choqué !!! Bien sûr, aucun. Vous êtes plus avisé. Alors pourquoi semons-nous certains types de semences 
dans notre vie et nous nous attendons ensuite à ce que les résultats soient différents de ceux que nous avons semés ? 

Commençons notre message de ce matin en lisant les Écritures suivantes.  

Matthieu 13.24-30 Il leur proposa une autre parabole, disant : Le royaume des cieux est semblable à un homme qui avait semé une 
bonne semence dans son champ. 25 Mais pendant que les hommes dormaient, son ennemi vint et sema de l’ivraie parmi le blé, et s’en 
alla. 26 Mais lorsque le brin sortit, et qu’il produisit du fruit, alors l’ivraie parut aussi. 27 Les serviteurs du maître de maison vinrent 
lui dire : Sire, n’as-tu pas semé une bonne semence dans ton champ ? D’où vient donc qu’il y a de l’ivraie ? 28 Et il leur dit : Un 
ennemi a fait cela. Et les serviteurs lui dirent : Veux-tu donc que nous allions la cueillir ?  
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Maintenant, voyez-vous, il y a une question posée par beaucoup, beaucoup de ministres dans ce message. Ils déchirent 
les champs, et nous ne devrions pas faire cela. Nous devrions simplement dire, regardez, je me fiche de ce que vous 
croyez, la Parole dit ceci. 

29 Et il dit : Non, de peur qu’en cueillant l’ivraie vous ne déraciniez le blé avec elle.  (Alors écoutez ce qu’il a dit.) 30 Laissez-
les pousser tous deux ensemble jusqu’à la moisson ; et au temps de la moisson, je dirai aux moissonneurs : Cueillez premièrement l’ivraie, 
et liez-la en bottes pour la brûler ; mais assemblez le blé dans mon grenier.  

Marc 4.4 Et il arriva, comme il semait, quelques grains tombèrent le long du chemin, et les oiseaux du ciel vinrent et les dévorèrent. 

Genèse 1.11 Et Dieu dit : Que la terre produise l’herbe, la plante portant semence, et l’arbre fruitier portant du fruit selon son 
espèce, dont la semence [est en lui-même sur la terre ; et il en fut ainsi. 

En examinant ces Écritures ce matin, je veux que vous voyiez qu’il y a trois choses que nous devrions remarquer. 

# 1) Il parle d’une semence qui a été semée dans la terre, et nous savons par définition qu’une semence est la vie. Et 
bien sûr, si c’est la vie, c’est dont une nature.  

#2) Cette vie qui est à l’intérieur de la semence doit se manifester et produire une expression de la Vie qui se trouve 
en elle, et elle ne peut rien exprimer en dehors de la vie qui est en elle-même. 

#3) En regardant l’expression de cette vie, vous saurez de quelle vie il s’agit, qui est l’identification. C’est 
pourquoi nous vivons une vie sainte, afin que nous puissions être identifiés, comme étant des fils et des filles de Dieu.  

Maintenant, commençons par examiner le point #1). La semence qui est semée est la Parole de Dieu. 

Marc 4.4 Et il arriva, comme il semait, quelques grains tombèrent le long du chemin, et les oiseaux du ciel vinrent et les dévorèrent. 
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Nous lisons dans Jean 1.1-4 Au commencement était la Parole, (Eh bien, maintenant Dieu est la Parole.) et la Parole était 
avec Dieu, et la Parole était Dieu. 2 Celui-ci était au commencement avec Dieu. 3 Toutes choses ont été faites par lui, et rien de ce 
qui a été fait, n’a été fait sans lui. 4 En lui était la vie, et la vie était la lumière des hommes.  

Remarquez qu’en Lui était la Vie, et c’est pourquoi toutes choses ont été faites par Lui. Parce qu’il faut la Vie pour 
engendrer la Vie. Et Il est la Parole. Donc, cette Vie est dans la Parole. 

Lisons la parabole que frère Branham a utilisée dans ce sermon : La Parole parlée est la Semence originelle.  

Je veux simplement y revenir. Il utilise une parabole de Luc 8.14 et si vous en avez l’occasion, revenez en arrière et 
écoutez le sermon de Frère Branham : La Parole parlée est la Semence originelle, parce que vous savez que nous avons 
prêché 266 messages sur ce thème et Frère Branham a prêché 6 heures et demie sur ce thème et Frère Billy Paul m’a 
dit que son père a dit : C’est le message. Donc, si vous voulez vraiment savoir quel est le message, revenez à ce sermon.  

Tournons nos Bibles dans Luc 8.4-15 Et comme beaucoup de monde s’assemblait, et était venu à lui de toutes les villes, il parla 
par une parabole : 5 Un semeur sortit pour semer sa semence, et comme il semait, quelques grains tombèrent le long du chemin, et 
furent piétinés, et les oiseaux du ciel les dévorèrent.6 Et d’autres tombèrent sur le roc ; et dès qu’ils sortirent, ils séchèrent, parce qu’ils 
manquaient d’humidité.  

7 Et d’autres tombèrent parmi les épines, et les épines levèrent avec le grain, et l’étouffèrent. 8 Et d’autres tombèrent dans la bonne 
terre, et levèrent, et portèrent du fruit, au centuple. Et après qu’il ait dit ces choses, il s’écria : Que celui qui a des oreilles pour 
entendre, qu’il entende. 9 Et ses disciples lui demandèrent, disant : Qu’est-ce que cette parabole veut dire ? 10 Et il dit : A vous il vous 
est donné de connaître les mystères du royaume de Dieu ; mais aux autres en paraboles, de sorte qu’en voyant ils ne voient pas, et qu’en 
entendant ils ne comprennent pas. 11 Or voici ce qu’est la parabole. La semence est la parole de Dieu. (Vous voyez, c’est un point 
très important.) 12 Ceux le long du chemin, sont ceux qui l’entendent ; puis vient le diable, et il enlève la parole de leurs cœurs, de 
peur qu’ils croient, et soient sauvés.  
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13 Ceux sur le roc, sont ceux qui, quand ils l’entendent, reçoivent la parole avec joie, mais ceux-ci n’ont pas de racine, et croient pour 
un temps ; et au temps de la tentation ils abandonnent. 14 Et ce qui tomba parmi les épines, sont ceux qui quand ils ont entendu la 
parole, s’en vont, et sont étouffés par les soucis, et richesses et les plaisirs de cette vie, (Que se passe-t-il ? La mauvaise herbe 
pousse et l’étouffe. Quoi ? La plante ne produit pas de fruits parce qu’elle est étouffée.) et ils ne portent pas de fruit à 
maturité. 15 Mais ce qui est tombé dans la bonne terre, sont ceux qui, ayant entendu la parole avec un cœur 
honnête et bon, la retiennent et portent du fruit avec patience. 

Maintenant, remarquez que la semence qui a été semée est la Parole de Dieu, et cependant nous voyons qu’à moins 
que cette Parole ou cette Semence ne soit semée au bon endroit, elle ne produira pas la Vie.  

Dans 1 Pierre 1.23, nous avons lu ce matin que la Parole de Dieu n’est pas seulement une semence, mais c’est une 
semence incorruptible. Par conséquent, on l’appelle une semence, et cependant nous avons découvert dans 1 Pierre 
qu’il y a deux types de semences ou de paroles semées. Une parole corruptible, et une parole incorruptible. Et la preuve 
que nous avons reçu une Parole incorruptible dans le bon genre de terre, c’est que nous vivrons et demeurerons 
éternellement. Maintenant, poussons cette pensée un peu plus loin.  

Si Pierre nous dit qu’il y a deux différents types de semences, l’un qui est corruptible et l’autre qui n’est pas corruptible, 
et si l’un est appelé la Parole de Dieu, alors l’autre doit être appelé les paroles de quelqu’un qui n’est pas Dieu. Par 
conséquent, si la semence doit manifester sa vie, alors une vie manifestera des attributs qui sont éternels tandis que 
l’autre vie manifestera des attributs qui périront certainement.  

De plus, nous savons que le Fils de l’homme est allé semer la semence de la Parole, et l’homme en noir était Satan qui 
est venu après Lui avec sa propre version de la Parole, qui est un autre évangile ou un évangile d’une nature différente. 
Donc, s’il sème une semence différente, elle doit avoir une nature différente, car la loi de la reproduction dit que chaque 
semence se reproduira selon son espèce. 
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Dans le Message Israël en Egypte 25.03-53 104, frère Branham dit : Bon, ils disent : « Je n’ai pas besoin que quelqu’un 
m’enseigne. Gloire à Dieu, j’ai reçu le Saint-Esprit ». Bien, alors le Saint-Esprit avait tort lorsqu’Il a dit qu’Il a placé certains dans 
l’église, des enseignants. Dieu les a mis dans l’église comme des enseignants. Cela règle la question. Pourquoi a-t-Il mis des enseignants 
là, si le Saint-Esprit va faire tout l’enseignement ? Vous voyez ? Ce dont les gens ont besoin, c’est d’un baptême du cerveau, 
en dehors du baptême d’eau. C’est vrai. » 

Encore une fois, dans le message Démonologie 2 Domaine religieux 41-78 09.06.53 il a dit : « Au lieu de baptiser 
votre corps, c’est votre cerveau qui aurait besoin d’être baptisé. » C’est exact. « Vous ne vous arrêtez pas pour 
réfléchir aux choses. Vous n’essayez pas d’y regarder de près. » 

C’est comme tous ces gens à travers le monde et je ne vise personne en particulier, mais ils écoutent le message du 
prophète encore et encore, et cela devient comme une musique de fond. Certains d’entre eux l’écoutent simplement 
dans leur voiture, parce que c’est pratique. Alors, c’est ce qu’ils font mais ils n’en tirent rien. C’est juste un drone. 

Vous devriez étudier cette parole. De même que nous avions tiré 266 messages d’un seul sermon de Frère Branham. 
Nous en avons pris 129 jusqu’à présent, d’un autre sermon de Frère Branham.  

Et dans le message Les Noms Blasphématoires, 62, 22-1 Frère Branham a dit : La plus grande partie de notre foi 
est une foi mentale. Nous verrons. Si vous écoutez simplement le message comme un drone, vous n’irez même pas 
plus loin que ça. Une foi mentale.  

En entendant la Parole, Elle nous apporte une reconnaissance mentale de Dieu. Mais si celle-ci vient d’en haut, oh, frère, si jamais 
elle frappe celle-ci, c’est une foi spirituelle, pieuse. Alors, que fait cette foi ? Cette foi ne reconnaît que la Parole. Peu importe ce que 
quelque chose d’autre dit, elle ne reconnaît que la Parole, parce que : « Au commencement était la Parole, et la Parole était 
avec Dieu, et la Parole était Dieu. (Et la Parole est toujours Dieu.) 

Et la Parole a été faite chair et Elle a habité parmi nous ». Et lorsque la Parole Elle-même Se déverse dans notre foi, 
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Maintenant, écoutez, que dites-vous ? Nous réfléchissons ? Maintenant, avec l’Esprit qui va se déverser dans leur foi ? 
Non. Lorsque la Parole Elle-même Se déverse dans notre foi, notre foi mentale devient une révélation spirituelle. 
Vous voyez, pourquoi il est si important de parler de la Parole ? 

Vous voyez, pourquoi c’est si important chaque jour, nous avons certains frères avec qui nous partageons juste des 
citations. 

Le Prophète nous prépare, et nous partageons certaines citations, et nous voulons que notre foi mentale soit stimulée 
par la Parole afin qu’elle devienne une révélation spirituelle.  

Saisissez Ses Paroles ici, lorsque nous déversons la Parole à travers la foi mentale que nous avons, elle devient ointe par 
Dieu. 

« Et sur cette fondation, Je bâtirai Mon Église, » (Vous voyez ?), pas sur une conception mentale de se joindre à une église, 
une conception mentale de cela, mais sur la révélation. Quand ces flots de la grâce se sont déversés dans cette foi mentale 
que vous avez, alors sur celle-ci, une révélation spirituelle, « Je bâtirai Mon Église et les portes du séjour des 
morts ne peuvent pas prévaloir contre elle ».  Vous voyez ?  

Maintenant, en étudiant la loi de la reproduction, le principe suivant, ce que je veux faire ressortir, c’est : La vie qui 
est dans la semence doit se manifester et produire une expression de la Vie qui se trouve en elle, et elle ne peut rien 
exprimer en dehors de ce que la vie est en elle-même. Par conséquent, chaque semence doit se reproduire selon son 
espèce ou sa nature.  

C’est un si beau sermon. Et vous savez que je devrais vraiment mettre cela en rouge parce que c’est la Bible. 

Dieu Se révélant à Son Peuple 13.08-50E E-39 L’attitude mentale correcte envers n’importe quelle promesse de Dieu 
l’amènera à s’accomplir. Croyez-vous cela ? La Parole est une Semence (Est-ce vrai ?) qu’un Semeur a semée dans la terre. Et chaque 
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Semence se reproduira selon son espèce. Si vous avez besoin du salut, la Semence est ici. Si vous avez besoin de la guérison, 
voici la Semence dans la Parole.  La Parole de Dieu est une Semence. Mettez-la dans votre cœur. Ne la déterrez pas chaque matin pour 
voir si elle pousse, mettez-là simplement là. C’est l’affaire de Dieu de produire la récolte. Vous devez simplement la laisser là ; arrosez-
la par la foi et louez Dieu chaque jour en Le remerciant pour ça. Très bien. 

À Ta Parole 04.12-53 E-50 « Je ne sais pas comment je vais le faire, mais à Ta Parole, Seigneur ». C’est ça. Prenez Dieu au 
mot, et la Parole parlée de Dieu doit Se matérialisera et produira exactement ce qu’Elle dit qu’Elle fera. Ecoutez. 
L’attitude mentale correcte envers n’importe quelle promesse Divine de Dieu l’amènera à s’accomplir. Peu importe ce que c’est. 

Si vous voulez du maïs, plantez du maïs, arrosez-le, laissez-le tranquille. Ça produira du maïs. Est-ce vrai ? Le 
blé produira du blé. La promesse du salut produira un chrétien. La promesse du Saint-Esprit L’amènera à vous. La promesse 
de la guérison Divine vous guérira. N’importe quelle promesse Divine de Dieu... Et la Bible a dit que la Parole de Dieu est 
une Semence. Est-ce vrai ? 

Eh bien, inclinons la tête en prière.  

Père miséricordieux, nous sommes reconnaissants, Seigneur, pour le sermon. Je sais que c’était très court ce matin, 
mais Seigneur, il y a juste une chose avec laquelle je veux que les gens repartent et c’est de faire confiance à Ta Parole 
parce que Ta Parole produira exactement ce pour quoi Tu l’as voulue. Et donc, Seigneur, nous nous consacrons 
simplement à Ta Parole et nous Te demandons de La bénir. 

Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 
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